
 

   

 

 

 

 

 

Compte-rendu 
Assemblée générale spéciale du Conseil 

d’Administration de l’Association des Étudiants en 

Géomatique de l’Université Laval (AEGUL), tenue le jeudi 

24 septembre 2020 sur Zoom
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Présence 

William Albert, Président  

Gabrielle Lamarche, Trésorière  

Rémi Rousseau, Trésorier  

Mathieu Néron, Vice-président aux affaires socio-culturelles   

Éloïse Cummings, Secrétaire   

Amigaël Nielly, Représentante du développement durable   

Elizabeth Dionne, Directeur aux communications  

Léa-Ly Roussel, Vice-président aux affaires internes  

Absence 
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Ordre du jour 

I. Ouverture de l’Assemblée générale 

II. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

III. Élection du président et du secrétaire d’assemblée 

IV. Changement de la charte  

V. Présentation du budget 2020-2021 

VI. Élections des représentants d’années 

VII. Élections du Conseil d’Administration 

a) Vice-président aux affaires externes 

b) Directeur des activités sportives 

c) Directeur aux activités socio-culturelles 

d) Représentant de première année 

VIII. Varia 

IX. Clôture de l’Assemblée générale 
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Déroulement 

I. Ouverture de l’Assemblée générale 

Ouverture de la réunion à 12h30 par William Albert. 
Le quorum est constaté à 23 participants. 

II. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

L’ordre du jour est adopté a l’unanimité. 

III. Élection du président et du secrétaire d’assemblée 

Gabrielle Lamarche propose William Albert à la présidence d’assemblée Léa-Ly Roussel 
seconde. Mathieu Néron propose Éloïse Cummings au secrétariat d’assemblée Léa-Ly 
Roussel. 
Les deux sont adoptés à l’unanimité. 
 

IV. Changement de la charte 
 

Réduire le nombre de trésoriers à 2 au lieu de 3.  

La modification de la charte est adoptée à l’unanimité. 

 
V. Présentation du budget 2020-2021 

Rémi prend la parole. 

Pour ce qui est du bilan de l’année passée, les revenus se composent du Géochalet, des 
notes de cours, de l’absence du Géostar, des activités sportives et du Bières et Saucisses. 

 Les pertes comprennent le café qui avait été surévalué et aussi un surplus de café avait été 
acheté avant la pandémie. Il y a aussi moins d’argent que prévu qui a été fait avec la 
machine à café, la table de babyfoot, la cotisation étudiante et la marchandise. Une analyse 
plus approfondie serait nécessaire pour comprendre le tout. 

Pour ce qui est des points positifs, l’association étudiante économise 50 % du coût des frais 
bancaires et elle économise aussi sur les frais de gestions de l’association étudiante. De 
plus, le sentiment d’appartenance à la géomatique est encore bien présent et il nous reste 
encore de l’argent.  

Rémi présente le budget dans ses grandes lignes. 
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En ce qui concerne les revenus, la cotisation étudiante est principalement source de 
revenus cette année. L’association étudiante reçoit bien des commandites, mais les 
redistribue en majorité.  

Les notes de cours ne font pas partie des revenus, car c’est un service offert par 
l’association étudiante qui rapporte autant que ce que ça coûte.  

Pour ce qui est des dépenses : 250 $ seront donnés pour les activités socioculturelles, 250 $ 
seront donnés pour les activités sportives, 2000 $ seront donnés comme commandite, 
1500 $ pour les finissants et 500 $ ont été donnés pour les intégrations 2020. Un 1000 $ 
est aussi mis en suspend en cas d’imprévu, Covid-19 ou autre.  

Certaines conditions devront être respectées pour que les différentes activités budgétées 
par l’association étudiante se réalisent : les consignes de la santé publique devront être 
respectées et les finissants devront faire la demande pour organiser les 2 conférences 
Desjardins dans le but d’avoir leur commandite.  

Il est aussi précisé que les pertes passées viennent surtout du fait qu’une association 
étudiante ne doit pas faire de profits important ce qui était le cas par le passé. Il faut finir 
le plus près possible du zéro.  
 

VI. Activités prévues Automne 2020 et Hiver 2021 

Mathieu prend la parole. 

Il présente le poste de vice-président socioculturel dans ses grandes lignes, des exemples 
de ce qui a été fait par le passé ont été nommer : Bières et Saucisses, Géostar, etc.  

Un rappel que les activités à venir doivent être faites dans le respect des autres ainsi que 
dans le respect des consignes de la santé publique a été fait.  

le Samedi 3 octobre prochain, une activité Pommes est prévue par l’association étudiante. 
On invite les gens à leurs frais à venir cueillir des pommes.  

Plusieurs activités comme le LaserTag, Tomahawk (lancer des haches), tir à l’arc, randonnée 
sont proposés. Étant donné que la santé publique donne plus de marge pour les activités 
sportives, les vice-présidents socioculturels et le vice-président sportif travailleront 
ensemble pour offrir le plus d’activité possible. Mathieu invite tous ceux qui ont des idées 
d’activités à le contacter via Facebook pour en discuter. Contenu du budget, la plupart des 
petites activités organisées par l’association étudiante comportera un coût d’entrée.  
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VIII. Élection des représentants d’années 

William prend la parole. 

Les représentants d’année ne font pas partie de l’association étudiante. C’est un poste 
départemental, qui permet de faire des futurs changements dans le programme, comme 
des annulations de cours, des ajouts de cours. Cela comprend 3 rencontres par année 
environ. C’est être la voix de votre cohorte pour l’administration. 

 Amygaël Nielly se présente comme 4e année en science. Jospeh-Antoine Beaudry se 
présente comme 4e année en génie. 

Ils sont élus par acclamation.  

 

Mathieu Néron se présente comme 3e année en science. 

Il est élu par acclamation. 

 

Élisabeth Dionne et Jordan Marion se présentent comme 3e année en génie.  

Résultat du vote : Élisabeth Dionne — 14  

       Jordan Marion — 6 

           Abstention — 3  

Élisabeth Dionne est élue à l’unanimité. 

 

Lola Szpiro se présente comme 2e année en génie. Sabrina Cardinal se présente comme 
2e année en science. 

Elles sont élues par acclamation.  
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X. Élections du CA 

William présente les postes vacants et les postes déjà comblés. 

a) Vice-président aux affaires externes  

Amygaël Nielly se présente. 

Personne ne demande le vote. Elle est élue par acclamation. 

 

b) Directeur aux activités sportives  

Personne n’a posé sa candidature pour ce poste. 

 

c) Directeur aux activités socioculturelles   

Catherine Gionet-Pichette se présente. 

Personne ne demande le vote. Elle est élue par acclamation. 

 

d) Représentant de première année  

 

Nathan Pelletier se présente.  

Personne ne demande le vote. Il est élu par acclamation. 

 

 

XI. Varia 

Le varia ne contient aucun point.  

XII. Clôture de l’Assemblée générale 

La séance est officiellement terminée à 13h50. 

 


